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PRIMEROS PASOS PARA CREAR UN HUERTO SOLAR 
QUE SUMISTRÁ ENERGÍA ELÉCTRICA A UN 25 Ó 30% 

DE LA POBLACIÓN  
 

La propuesta, presentada por el delegado de Urbanismo, plantea un ambicioso 
proyecto que hace realidad la producción de energía limpia mejorando la calidad 

ambiental de nuestro término municipal 
 

El Pleno municipal aprobaba por unanimidad en la mañana del 21 de noviembre 

el Proyecto de Actuación para la creación de una Central Solar Fotovoltáica conectado a 

red en los parajes de Pehina y Fuente de Oro. 

La propuesta presentada por el teniente de alcalde delegado de Urbanismo, 

Antonio Peña Izquierdo, y que se ajusta a la filosofía y el trabajo que viene realizando 

este Ayuntamiento para mejorar la calidad ambiental de nuestro término municipal, 

llegaba al Pleno con la intención de permitir la construcción de un huerto solar que 

dentro de un suelo de 134.000 metros cuadrados. 

Este huerto solar, que supondrá una inversión importante de entre 25 a 30 

millones de euros, producirá una potencia de 4,5 megavatios que dará cobertura a nivel 

de energía eléctrica a una población de cerca de 8.000 habitantes. Con estas cifras, se 

calcula que con este proyecto Rota está aportando su cuota de participación en la 

producción de esta energía limpia, haciendo realidad la posibilidad de que entre el 25 y 

el 30% de la población pueda hacer uso de una energía eléctrica no contaminante. 

Antonio Peña destacó que esta instalación de energía no contaminante, que 

podría producir más de 7,3 millones de kilovatios al año, es una apuesta de futuro que 

va a permitir a la localidad bajar las emisiones de CO2, nitrógeno, o azufre al medio 

ambiente. 

El delegado de Urbanismo destacó que este proyecto de actuación, que ya ha 

sido aprobado por parte de la Consejería de Obras Públicas y Transporte, y que en lo 

sucesivo tendrá que completarse con el proyecto de ejecución, o la solicitud de la 

licencia de obra, forma parte del proyecto político de este equipo de Gobierno, 

aclarando que “cuando se habla de construir una ciudad con desarrollo sostenible hay 

que hablar de Urbanismo”.  

En este sentido, desde el Ayuntamiento siempre “se ha pensado en la 

planificación de una ciudad que de respuesta a los ciudadanos con la construcción de 

viviendas de protección, el soterramiento de los contenedores, o con la dotación de 

instalaciones deportivas; al mismo tiempo que se ha mejorado la calidad de vida de los 

ciudadanos con un servicio equipado y moderno de autobuses públicos, modificando las 

zonas verdes de los nuevos suelos de manera que unan el futuro parque de la Laguna del 

Moral y Punta Candor, o llevando a cabo el encauzamiento del Arroyo Alcántara”. 

Por su parte, tanto el portavoz municipal del PSOE, Felipe Márquez, como el 

portavoz del grupo municipal Izquierda Unida, Manuel Helices, mostraron su apoyo a 

esta propuesta, con la que se pone en marcha actuaciones concretas en el desarrollo 

sostenible de la ciudad. 

 

 

 



Por otro lado, el delegado de Medio Ambiente y portavoz de Roteños Unidos, 

Antonio Alcedo, destacó la necesidad de hacer frente a apuestas de este tipo, apuntando 

que en la medida de nuestras posibilidades debemos ser “capaces de generar la parte 

proporcionar que nos corresponde como municipio”. Alcedo González insistió en que 

este “es uno de nuestros referentes a la hora de actuar en política, si bien no podemos 

someter a la ciudad a una servidumbre energética que inunde el término de huertos 

solares o parques eólicos”. 

El Alcalde de Rota cerró el turno de intervenciones de este punto, haciendo 

hincapié en que se trata de una “apuesta clara, concreta y decidida” que hace el 

Ayuntamiento roteño por el desarrollo sostenible de la ciudad, añadiendo que desde que 

el Consistorio se acogiera a la Agenda 21 éramos “consciente de que teníamos que  

hacer frente a aquellos requisitos que dependen de nosotros”. 

En esta línea, Lorenzo Sánchez indicó que “hay cuestiones que tenemos que 

tomar como principios, y que no podemos dejar en manos de otros nuestra parte de 

responsabilidad”, poniendo como ejemplo el constante empeño con que desde el 

Ayuntamiento se viene trabajando en aspectos como la depuración de agua, donde la 

apuesta económica de inversión es muy alta. 

En relación a la creación de este huerto solar, el primer edil manifestó que la 

intención del Ayuntamiento es que “seamos productores en la medida que somos 

consumidores de energía eléctrica”. 

Para Lorenzo Sánchez el objetivo final de la actuación política en materia 

medioambiental y de calidad pasa por que Rota sea eficiente en energía eléctrica, en 

reutilización del agua, en depuración del agua, en la en la conservación del Medio 

Ambiente, en el reciclaje de la basura, o en la reforestación del entorno natural.  
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